



●すすんで学び共に学ぶ子ども ●認め合い共によりよく生きる子ども ●心身共にたくましくしなやかな子ども

【特集】運動会についての保護者・地域の方々の感想紹介！

5月20日(土)に開催しました「運動会」について、保護者や地域の皆様に感想を寄せていただくようお願いしたところ、多くの方からお寄せいただきました。子どもたちへの多くのお褒めの言葉や激励の言葉、そして職員へのお礼の言葉までいただきましたことに、たいへん恐縮に存じますとともに心より感謝申し上げます。また、本当に多くの方が、運動会の係を手伝ってくれたPTA役員の皆様に感謝の言葉を述べていました。「運動会」の参観及び係等のお手伝い、さらに感想の提出まで誠にありがとうございました。

お寄せいただいた全ての感想を紹介したい気持ちでいっぱいなのですが、なにせ紙面に限りがありますので、各学年と地域から数名ずつの紹介となりました(しかも字が小さい)。また、途中割愛させていただいた部分もあります。どうぞお許してください。



■お家の人たちの感想

- 前日の雨で開催が心配でしたが校庭整備等して頂いたおかげで無事に運動会ができて良かったです。学年の種目、まとまったの踊り、参加型種目と工夫が感じられ子供達もキラキラ輝いて毎日練習頑張ったんだなぁと感極まるものがありました。時間も今日はお天気もまずまずで、運動会日和でした。楽しい時間をありがとうございました。
- 今年度の150周年記念運動会ではたくさんの地域の方々にご参加いただきましたが、多くのご声援の中で頑張ることができる子ども達は本当に「地域の宝」なのだなぁと感じました。そして、今までの学校行事の中で温めてきた地域の方々との交流が、成果として表れているとも思いました。
準備の段階から子ども達は相当頑張ってきたのだと思います。特に高学年は自分達だけではなく全体をフォローする必要があったり、地域参加型の新しい形の運動会を成功させたりするために一生懸命取り組んでいました。当日力を出し切れなかった子どもさんも多く、仕方のないこととしても残念でありませんが、それを必死にカバーしようとする姿に強く心を打たれました。このようなことが自然にできる盛小の児童を誇らしく思います。
リードして下さる先生方もとても気持ちが良く、子ども達のお手本そのものでした。暑いなか大変お疲れ様でした。競技をサポートして下さった役員の皆さまにも感謝申し上げます。ありがとうございました。
- 小学生になって初めての運動会でしたが、天候にも恵まれ、とても楽しく応援することができました。練習や準備をしてきた先生方や生徒さん達、大変ありがとうございました。生徒さん達が一生懸命取り組んでいて、喜ぶ姿、悔しい姿から、運動会のために頑張ってきたんだなぁと感動しました。また我が子の保育園とは違った運動会に取り組む姿勢にとっても感心しました。家でも、ダンスの練習や応援や校歌など頑張っていました。運動会があつという間に終わってしまい、寂しいです！来年も楽しみにしています。
- 先生方の日頃の御指導のもと、子どもたちの元気な活動を見て、楽しむことができました。今年は地域の方々と一緒にというスタンスが随所に見られ、楽しく微笑ましく思いました。一方的に見るよりは、双方

向の方がいいなと思いました。

また、上級生が1・2年生の面倒をよく見ていて、驚きました。6年生は、すべてにおいて、さすがでした。最高学年という言葉に相応しい行動力でした。ただ、最後の運動会に参加出来なかった児童が何名もいた事が、残念でした。

…中略…

盛小学校では柔軟に対応してくださっていること、私たちの話を聞いてくださっていること、本当に感謝しております。午前中であつと良いと思いました。

- みんなの気持ちに添えてお天気にも恵まれ良かったです。6年生さんに体調不良の子がいらっしゃるとの事で最後の運動会として我が子ではありませんが悲しく思いました。その子たちの分まで精一杯動いている6年生の子たちに感動しました。チャンスレースと一緒に走ってくださった方にゴール後「ありがとうございました」とお辞儀をしていた我が子にほっこりしました。今年も整列、ダンス、競技への姿勢、成長を見ることができ、毎日ご指導くださる先生方に感謝致します。終わつたばかりですが、また来年の運動会が楽しみです。ありがとうございました。
- 6年生の親としてインフルエンザで欠席したお子さん達がいたので、6年生全員揃つた運動会を経験させてあげたかった思いはありますが、休んだ子達の方まで一生懸命下級生を引っ張り盛り上げようとする子供達の姿に本当に感動しました。
…中略…
笑顔いっぱいの子供達とそれを支えて下さつた先生方に本当に感謝しております。
- 競技の中身がよかつたと思います。復活バージョンやソーランなど、昔の本来の運動会によみがえりました。先生方やPTAの協力があつて、大成功の運動会だったと思います。欠席した児童がたくさんいたので、何かの機会にミニ運動会のようなものを行っていただきたいです。例えば、6年生の親子行事でやるとか…。
- 今年は150周年ということで、盛小の歴史にまつわるクイズや、地域の皆さんが参加する種目もあり地域一体となつた運動会だったと感じました。また盛小ソーランが復活したこともあり、コロナ前の運動会にいくらか戻つてきている雰囲気も感じることができました。

高学年の欠席者が多く残念ではありましたが、急な役割変更等があったにも関わらず、皆で協力しあい無事に運動会を終えることができたのは、さすが6年生という感じでした。先生方のこれまでのご指導、ご準備ありがとうございました。

- 天候にも恵まれて創立150年の節目にふさわしい立派な運動会だったと思います。去年は声を出して応援ができなかったのが、以前の運動会に戻りつつあるなど感じました。高学年を中心に低学年を引っ張っていく姿が素晴らしかったです。2年生競技では地域の方と協力してのチャンスレースや、表現、玉入れと緊張しながらも堂々とやる姿がとても良かったです。親の本音としては徒競走で頑張る姿もやはり見たかったです。暑い日が続く中での運動会練習だったと思いますが、練習の成果が十分でよかったと思います。先生方、児童の皆さんご苦労様でした！
- 全学年徒競走ではなく、徒競走か応用競技かどちらかなのが観客としても飽きずに見られて良かったです。低学年のダンスは流行りを取り入れていて可愛さだけではなく見応えがありました。高学年のソーランも踊る場所を移動しながら踊っていてもメリハリがあつてとても感動的でした。体調不良で欠席者が多かったのは残念でした。屋内での応援練習などはマスクを外させるのを強要しないで欲しかったです。
- 今年は兄妹揃っての運動会。楽しみな気持ちでいっぱいでした。また150周年記念運動会という事で、子ども達とそこに参加出来たのも長い歴史の重さを感じました。…中略…競技種目も多彩で面白かったです。徒競走、チャンスレースは全学年見たかった気も…暑さや感染症など、限られた時間の中での運動会指導は、先生方も大変だったと思います。時代の流れと共に変化する事もあると思いますが、盛小の伝統を大切に引き継いで新しい事にも挑戦して欲しいと思いました。ダンスにソーラン節、とても良かったです！また役員の方々も役割分担してスムーズに進めて頂き、感謝しております。
- 前日の雨の様子から考えられないほど校庭の状態も良く開催され、内容も学校創立150周年記念運動会ということもあり当時の様子をアナウンスしながら大人は懐かしく、子供は昔に触れる機会を持ち良い運動会だったと感じました。高齢化、少子化のこの時代、地域での活動する機会も少なくなってきました。このような時代にみんなが自然と触れ合う行事として残せたら良いと思いました。
- 自分の競技で一生懸命頑張る姿、係で自分の役割をきちんと果たそうとする姿を見て、小学校での成長を改めて感じる事ができた運動会でした。地域の方による競技は、よい取り組みだったと思います。ありがとうございました。
- 入学してから一か月と少し。まだまだ保育園児のような子供たちを指導し、あそこまで仕上げるのは本当に大変だったと思います。上級生の子が面倒を見てくれている場面を何度も拝見し微笑ましかったです。最後の片付けの際、女の子2名が観覧席の椅子を1人3脚運んでいましたが、とても重そうでした。手伝うよ、と声をかけましたが「5年生は椅子運ばないといけません！」と、重みで腕を真っ赤にしながら責任を果たそうと必死でした。かっこ良かったです。

■地域の方々の感想

- 楽しみにしておりました、盛小学校創立150周年記念運動会に参加できました。ご招待ありがとうございました。子どもたちの声が大きく、楽しく、仲良く、お互いが思いやりをもって精一杯頑張っている姿に感動しました。みんなが頑張っている事を感じました。児童数が少ないですが、グラウンドを駆けめぐる子どもたちはそれを感じさせませんでした、グラウンドが小さく感じました。応援合戦では審査員として参加し、赤、白どちらも素晴らしかったです。先生方、PTAの方々ご苦労様でした。・・・ありがとうございました。
- 前日の雨によるグラウンドのコンディションをちょっと心配していましたが、当日はあまり暑くもなく寒くもなく、風も吹かずベストな状態で運動会が実施されて何よりでした。子どもたちもスローガンのおり各競技に闘志を燃やし、懸命に取り組んでいるように見受けられました。また、地域の方々が参加する特別メニューの『復活！玉入れ』競技では、自分の歳を忘れて大いに楽しませていただきました。ありがとうございます。ただ、一生懸命練習してきたのに体調不良等で当日参加できなかった児童も若干いたようですが、本人たちの残念な気持ちを想うとちょっと心が痛みます。
- 久しぶりに盛小学校の運動会を見学させていただきました。特にも、今年は創立150周年の記念運動会ということで、朝8時に期待に胸を膨らませて、自宅から盛小学校へ徒歩で行きました。記念運動会は3時間の日程の中で、赤・白の児童の皆さんの声援、競技に対しての集中、競技の進行、どれをとっても期待どおりすばらしいものでした。おかげさまで私たちが小学校の時の運動会を思い出させてもらいました。父兄参加の競技も大変よかったです。児童の皆さん、先生方、保護者の皆様が一体となった創立150周年記念運動会は名前にもふさわしい運動会だったと思います。
- 子どもたちの元気な声が会場いっばいに響き渡り、この記念すべき運動会はとても感動的なものでした。御案内いただき、約25年ぶりに伝統ある母校盛小運動会が快晴にも恵まれ、子どもたちや先生方の熱い気持ちが伝わってきました。子どもたちの開閉開式でのきびきびした動きやよさこいなどはエネルギーで、アナウンスも最高に上手でした。今年も盛商店街でのマラソン大会が今から楽しみです。
- 先日は創立150周年記念運動会にお招きいただきありがとうございました。子どもたちが一生懸命に競技や応援に取り組んでいる姿を見て、校長先生を先頭に先生方がしっかりと指導してくださっていることを感じました。一つ印象に残っていることがあるのですが、閉会式するとき、一人の児童が何か困っているのを先生が見付けて、声をかけてくれたときにはほっとしました。これからも細かな気配りで子どもたちの指導をよろしく願います。



今年度の運動会は特別な内容でしたので、様々なご意見があることは当然のことと受け止めております。いただきましたご意見(改善)につきましては、来年度の運動会開催を計画・検討する際に、貴重なご意見(改善)として参考にすることと考えております。